
 

 

 
São Paulo, 17 de Setembro de 2023



 

 

Ofício Nº 038/2023 
Ref. Ata XI Reunião Ordinária CPM Penha 

 

Senhor Subprefeito, 
 

Solicito os seus bons ofícios no sentido de enviar para publicação no Diário Oficial do 

Município Ata da XI - Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Penha, 

realizada no último dia 14 de Setembro de 2023, no Diário Oficial do Município, conforme a 

lauda abaixo: 

 

“Ata da XI - Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Penha 

 

“Conselheiros Presentes: Firas Bruno Fawakhiri de Freitas, Milene Soares Silva, 

Alexandre Neri Jr, Altair Francisco e Benjamin Soto Soto. 

Conselheiros Ausentes: Afonso, Luis Carlos Leite, Ieda Papa e Benjamin Soto Soto. 

Convidados Munícipes: Hugo Leonardo  e Isaac Neco. 

Interlocutores da Subprefeitura: Denise Vieira Rose. 

Início da reunião: 19:00 

 

Nova Designação de Governo Local: 

Foi informado que Wanderley não faz mais parte do governo local e foi substituído 

por Edilson, conhecido como Tisca. 

 

 Quórum na Reunião Anterior: 

Foi destacado que a reunião anterior do Conselho Participativo da Penha, marcada 

para o dia 10 de Agosto, não atingiu o quórum necessário para prosseguir, portanto, foi 

acordado o envio de um ofício para comunicar a ausência de quórum e a não realização do X 

Reunião Ordinária do CPM Penha. 

 

 Atualizações sobre Projetos em Andamento: 



 

 

O Conselheiro Alexandre compartilhou informações sobre a UPA da Penha, 

explicando que o orçamento inicial de 6 milhões de reais não cobriria apenas a construção 

do prédio, mas também sua manutenção. Foi sugerido que seja considerada uma alternativa 

para realocação dos recursos. Todavia, lembrou-se que o valor não será mais destinado para 

o projeto da UPA, porquanto foi publicado no Projeto de Lei Orçamentário. O valor será 

usado para revitalização de diversos equipamentos e construções da Penha, conforme 

publicado na Ata da Reunião realizada em 8 de maio. 

Por isso, foi proposto e aprovado, então, que a ata de 8 de maio seja validada, 

indicando o destino dos recursos para a revitalização dos locais da Penha. No momento, o 

processo está parado na SMSUb. 

 

 Projeto da Vila Buenos Aires: 

Foi discutida a questão do projeto da Vila Buenos Aires, que envolve uma divisão de 

competências entre a Penha e Ermelino. Foi sugerido convidar representantes de Ermelino 

para resolver o conflito e também analisar a viabilidade dos locais para estacionamento de 

caminhões. Foi decidido enviar um pedido para reunir com o sub-prefeito de Ermelino ou da 

Penha e solicitar informações sobre o projeto de desassoreamento do rio na Vila Buenos 

Aires. 

 

 Acompanhamento do Plano de Ação da Subprefeitura da Penha: 

O Conselheiro Benjamin expressou interesse em conhecer o plano de ação da 

subprefeitura da Penha para poder acompanhar as ações em andamento. 

 

 Problemas no Transporte Público: 

A munícipe Denise relatou a falta de linhas de ônibus na Governador Carvalho Pinto, 

mencionando a necessidade de um abaixo-assinado. Foi sugerido enviar um ofício para a 

SPTrans e também convocar representantes da SPTrans, CET e Enel para discutir soluções. 

 

 Demanda por Assistência Social: 



 

 

Alexandre trouxe à tona a necessidade de assistência social para uma situação 

envolvendo uma construção no fundo da Escola Ana Pontes. 

 

Horário de Encerramento: 20h51” 

 

 

Cordialmente, 

Alexandre Neri Jr, 

Coordenador CPM Subprefeitura da Penha 

 

Firas Bruno Fawakhiri de Freitas, 

Secretário do CPM Subprefeitura da 

Penha 

 

Ao Ilustríssimo Senhor, 

Subprefeito da Subprefeitura da Penha, Alfredo Marano 

Secretaria Municipal das Subprefeituras 


